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Zitat von Jersey 

Kaufrausch... wir haben 11 Mio eingenommen.

Ist ja nicht so, dass wir plötzlich aus dem nix 15 Mio an ablöse bezahlen.

Du stellst halt nur die Ablösesummen und die Transfereinnahmen gegenüber, vergisst aber die
anderen Faktoren wie Handgelder, Gehälter, Beraterhonorare, weitere Personalkosten durch
neu eingestellte Mitarbeiter (ja, auch ein Palikuca möchte ein Gehalt - für umme arbeitet der
auch nicht) usw.

Das alles ergibt ein Gesamtpaket, welches diese derzeitigen elf Millionen, von denen Du
sprichst - abzüglich der Ablösesummen - ziemlich schrumpfen lassen dürfte. Und sogar unser
Insider hat bereits erklärt, dass die erzielten Transferüberschüsse durchaus nicht im Rahmen
von 4,5 Millionen liegen dürften.
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